Connection

OCTUBRE DE 2023

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

Nuevas rutas locales mejoran el servicio de tránsito alrededor de Gwinnett

Ride Gwinnett está mejorando sus servicios de tránsito con nuevas rutas este otoño. En agosto, Ride Gwinnett lanzó la Ruta Local 25 y la Ruta Local 70 que prestan servicios en nuevas áreas en Snellville a través de Stone Mountain. La Ruta Local 50 comenzará en noviembre y prestará servicio a Lawrenceville, Suwanee y Buford con paradas en Sugarloaf Mills, el centro de la ciudad de Suwanee, el Centro Comercial de Georgia y Coolray Field.

Los nuevos servicios permiten una mejor conectividad y acceso a los recursos locales, brindando opciones adicionales, aliviando la congestión y aumentando el empleo y las oportunidades económicas para los residentes. Para obtener más información sobre las áreas de servicio locales, visite **RideGwinnett.com**.



EN EL ÁREA DE GWINNETT

Recicle sus artículos en el Día del Reciclaje en Estados Unidos

¿Tiene algunos artículos difíciles de reciclar? Llueva o haga sol, puede llevarlos al Día del Reciclaje en Estados Unidos el Sábado 4 de Noviembre de 9:00am al mediodía en el recinto ferial del condado de Gwinnett en Lawrenceville. Los voluntarios retirarán los artículos colocados en contenedores desechables del maletero o del asiento trasero de su vehículo. El reciclaje de productos electrónicos es gratuito, excepto los televisores de proyección/consola (\$35), los televisores de pantalla plana/monitores de computadora (\$15) y las impresoras (\$5). Para acceder a una lista completa de los artículos que serán aceptados, visite **GCSolidWaste.com** o llame al 770.822.7141.

La Oficina del Asesor llevará a cabo visitas de campo a propiedades in situ

El personal de tasación de la Junta de Asesores de Gwinnett realiza visitas de campo periódicamente para mantener actualizados los datos de tasaciones como parte del proceso de revisión anual del condado. Los representantes de Gwinnett, LMC o Tyler Technologies verificarán construcciones nuevas o existentes, medirán las áreas exteriores y tomarán fotografías. Aunque no es necesario tener contacto ni participar, los tasadores llevarán credenciales de identificación y avisarán sobre su presencia en la propiedad antes de comenzar una revisión. Si no hay nadie disponible, se dejará información para notificar la visita a los residentes. Llame al 770.822.7200 o envíe un mensaje de correo electrónico a Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com si tiene alguna pregunta o inquietud.

El condado organiza la ceremonia del Día de los Veteranos

Únase a nosotros para honrar a nuestros héroes militares en la ceremonia anual del Día de los Veteranos del condado de Gwinnett el Sábado 11 de Noviembre. El evento tendrá lugar en los terrenos del Fallen Heroes Memorial en el Centro de Justicia y Administración de Gwinnett, en Lawrenceville. La ceremonia comienza a la 11:00am.

Encienda el gran árbol en la noche de Acción de Gracias

La iluminación anual del árbol inicia la temporada navideña el Jueves 23 de Noviembre en el Gwinnett Historic Courthouse, en el centro de Lawrenceville. De 5:30pm a 8:00pm, disfrute de entretenimiento en vivo, actividades para niños, la visita de Santa y mucho más. Después del evento, explore el palacio de justicia con visitas autoguiadas y experimente la magia de la sede de Santa. ¡No se pierda esta preciada tradición familiar!



LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Mantenga las hojas caídas fuera del desagüe pluvial

A medida que cambian las estaciones, nuestros árboles se llenarán de ricos colores y las hojas comenzarán a caer. Aunque ahora rastrillar estará en su lista de pendientes al aire libre, es importante mantener las hojas fuera de los desagües pluviales, salvaguardando nuestro sistema de drenaje de aguas pluviales. Las hojas pueden contaminar las vías fluviales y provocar obstrucciones que provocan inundaciones localizadas durante las fuertes lluvias.

A continuación, se ofrecen consejos útiles de jardinería para proteger la calidad del agua y los desagües pluviales este otoño:

- · Saque las hojas del bordillo y de la canaleta
- Fabrique abono a partir de las hojas caídas para obtener fertilizante gratis
- · Utilice las hojas caídas como mantillo en su jardín

Seguir estas prácticas puede ayudar a proteger nuestros recursos hídricos y ayudarle a mantener un jardín de otoño sostenible. Visite **Gwinnetth2o.com/GetEducated** para obtener más consejos útiles.

Proteja el medioambiente mientras cocina

Aprenda cómo la eliminación correcta de grasas y aceites en nuestras cocinas puede ayudar a proteger nuestros recursos hídricos. Únase a nosotros para una demostración de cocina y limpieza durante el taller "Cocinar mejor para un mejor ambiente" (Better Cooking for a Better Environment) el Lunes 14 de Noviembre de 6:00pm a 7:00pm en la sucursal de la Biblioteca en Suwanee. Para registrarse, visite **Gwinnetth2o.com**, llame al 678.376.6914 o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección y número de teléfono a **DWRworkshops@GwinnettCounty.com**.

COMISIONADO FISCAL

Renueve la etiqueta de su vehículo en un quiosco

Evite el viaje a la oficina de etiquetas y renueve su etiqueta en uno de los 10 quioscos de todo el condado. La oficina del comisionado fiscal de Gwinnett ha proporcionado una manera cómoda y sencilla de renovar la etiqueta de su vehículo. Todo lo que necesita es una licencia de conducir válida de Georgia, la dirección correcta que figura en su aviso de renovación, prueba de seguro de responsabilidad transmitida al sistema estatal y una inspección de emisiones válida en el archivo, si corresponde. Para obtener más información y encontrar un quiosco cerca de usted, visite **GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks**.

SEGURIDAD PÚBLICA

Mantener a los niños a salvo este Halloween

Halloween es una época de emoción para los niños, pero es importante priorizar su seguridad. Los niños tienen el doble de probabilidades de morir atropellados por un auto mientras caminan en Halloween que cualquier otro día del año. Para garantizar una experiencia segura de "truco o trato", anime a sus pequeños a seguir estos consejos:

- Cruzar la calle de forma segura, utilizando semáforos y cruces peatonales
- · Caminar por aceras o caminos alejados del tráfico de vehículos
- No correr, mantenerse alerta y estar atento a los autos
- Llevar barras luminosas o linternas para que sean visibles para los conductores, especialmente después del anochecer

También puede reducir el riesgo de incendio para sus hijos optando por disfraces hechos con telas no inflamables. Para obtener más consejos de seguridad para las fiestas, visite **GwinnettSafety411.com**.





SPLOST

Se abre una nueva sucursal de la biblioteca en Snellville

Los líderes del condado se unieron a la Junta Directiva de la Biblioteca Pública del Condado de Gwinnett y a los funcionarios de Snellville para abrir la nueva sucursal de la Biblioteca Pública Elizabeth H. Williams del condado de Gwinnett en Grove en el centro de la ciudad, en septiembre. La nueva instalación reemplazará la sucursal existente en Lenora Church Road.

La biblioteca ocupa el primer piso del edificio de dos pisos y 44,000 pies², mientras que el segundo piso alberga el Centro Comercial de la ciudad de Snellville.

La sucursal también ofrece áreas para niños, adolescentes y adultos, 30 estaciones de trabajo con computadoras y un salón de usos múltiples. La contribución de \$10.2 millones del condado al proyecto fue financiada por el programa de Impuesto sobre la Venta para Fines Especiales en la Localidad de 2017, conocido como SPLOST (Special Purpose Local Option Sales Tax).

RECURSOS

Apoyo disponible para veteranos locales

¿Es usted un veterano o un familiar de un veterano que busca ayuda? Los servicios están disponibles en la oficina de Servicios para Veteranos y Familias de Gwinnett (Gwinnett Veteran and Family Services) en Lawrenceville. Reúnase con un representante para recibir ayuda gratuita para presentar reclamos y beneficios de la Administración de Veteranos, obtener transporte a citas médicas, conseguir servicios del gobierno estatal y federal obtenidos a través del servicio militar y mucho más. Para obtener más información, visite **GwinnettOneStop.com**.

SIRVIENDO A GWINNETT

No se arriesque a perder su Medicaid

Actualice su perfil hoy para evitar perder la cobertura. El estado de Georgia ha comenzado a verificar la elegibilidad de todos los miembros de Medicaid, incluido PeachCare for Kids. Su información de contacto es crucial para garantizar que su cobertura permanezca activa. Si se mudó recientemente, cambió su número de teléfono o correo electrónico, o simplemente desea volver a verificarlo, visite **Gateway.GA.gov** para verificar sus datos y mantenerse informado sobre el estado de Medicaid de su familia. Para obtener más información, visite **StayCovered.GA.gov**.

El condado recibe subvenciones para ayudar a los adultos mayores

Los adultos mayores de Gwinnett seguirán teniendo acceso a los programas que más necesitan. El condado de Gwinnett recibió recientemente una subvención a través de la Comisión Regional de Atlanta (Atlanta Regional Commission) para ayudar a los residentes de 60 años o más a obtener acceso a servicios como administración de casos, comidas en centros para adultos mayores, comidas a domicilio, recreación, cuidado personal y cuidados de relevo para cuidadores. La Comisión Regional de Atlanta aportará \$2.2 millones y el condado aportará unos \$158,000.

Las oficinas del condado estarán cerradas por las fiestas de Noviembre

Todas las oficinas gubernamentales del condado de Gwinnett, aparte de las operaciones necesarias para la comodidad y seguridad de los residentes, estarán cerradas el viernes 10 de noviembre por el Día de los Veteranos y reanudarán su horario habitual el Lunes 13 de Noviembre. Las oficinas también estarán cerradas el 23 y 24 de Noviembre por el feriado de Acción de Gracias.

La basura se recolectará con normalidad durante los días feriados, excepto el día de Acción de Gracias, en el que se retrasará la recolección. Obtenga más información en **GCSolidWaste.com**. Habrá un juez de primera instancia disponible en el Centro de Detención del condado de Gwinnett durante cada día feriado.



